

# La Opinión

DIARIO DE LA NOCHE

No olvide usted que nuestro teléfono es el 72.336, y nuestro apartado de Correos el 457

10 Céntimos Año VII.- Núm. 1.560

SEGUNDA EPOCA

Apartado de Correos, 457. Teléfono 72.336

DIARIO INDEPENDIENTE

Redacción y Administración Conde de Romanones, 12

JUEVES, 31 DE ENERO DE 1929

FUNDADO EN 1923 POR JUAN GARCIA REVENGA

## Las reparaciones

El economista sueco Cassel censura el plan Dawes

BERLIN, 31. — El profesor sueco Cassel ha publicado un artículo en el cual dice, entre otras cosas, que hasta ahora el plan Dawes no ha aclarado en nada el verdadero problema de la transferencia, y ha dado por resultado el que se juzgue ligeramente el asunto de las reparaciones.

El señor Cassel condena y reprueba en absoluto el proyecto consistente en suprimir la protección de las transferencias, agregando que ese proyecto conduciría a la comercialización entera de la deuda de reparaciones, cosa que es irrealizable, y que no produciría ninguna ventaja, puesto que subsistirían todas las dificultades.

Termina diciendo que es mejor abandonar la idea de la comercialización y resolverse a mantener la protección de la transferencia.

Pesimismo del ministro alemán de Alimentación

BERLIN, 31. — El señor Dietrich, ministro de Alimentación, hablando en una reunión del partido democrata, se ha manifestado pesimista respecto a los futuros debates sobre el problema de las reparaciones. El ministro ha hecho resaltar el criterio gubernamental, según el cual la cuestión de las reparaciones nada tiene que ver con las deudas interaliadas.

Expuso, además, los peligros que, según él, resultarían de una comercialización de la deuda alemana y de la supresión de la cláusula relativa a las transferencias.

El ministro añadió que si Alemania consigue entenderse con Polonia se conseguirá liquidar las cuestiones pendientes entre Francia y Alemania.

## Las construcciones navales

Continúa la discusión apasionada en el Senado americano

WASHINGTON, 31. — El senador demócrata James A. Reed, representante del Estado de Missouri, ha pronunciado hoy un discurso ante el Senado, abogando por la pronta aprobación del proyecto de ley relativo a la construcción de nuevos cruceros.

El señor Reed denunció el "internacionalismo" como una traición, y declaró seguidamente que el mundo vive en la actualidad en una edad mecánica, en la cual la nación que no se encuentre preparada para la guerra será vencida, a pesar de todos los Tratados de paz en vigor.

Citó a continuación los preparativos bélicos que se hacen por parte de Inglaterra, Japón, Francia, Rusia, Italia y Polonia haciendo resaltar los enormes ejércitos y las grandes flotas que estas potencias están constituyendo.

"Miren los utopistas al otro lado de los mares—agregó el senador por Missouri—y observen cómo se preparan para la guerra los diversos países. Escuchen el ruido de los hornos donde se forjan las planchas de los grandes buques de guerra, y el coro de los poderosos martillos que dan forma a sus quillas.

Debemos poseer—terminó diciendo—una Marina de guerra adecuada para la protección, no ya de nuestro comercio exterior, sino de nuestro territorio nacional."

Una instancia contra el proyecto de construcción de cruceros

NUEVA YORK, 31. — El Consejo Nacional de las Iglesias ha dirigido una instancia al Senado solicitando que sea rechazado el proyecto de construcción de cruceros.

"Las esperanzas de paz, que el reciente Pacto Kellogg ha hecho abrigar al mundo se perderán totalmente si el proyecto de construcción de cruceros es aprobado por el Senado de los Estados Unidos", afirma en su llamamiento el Consejo Nacional de las Congregaciones Churches.

El llamamiento termina diciendo que el Consejo Nacional de las Congregaciones Churches no cree en modo alguno que la seguridad nacional sufra la amenaza de ningún peligro por el hecho de que el proyecto de construcciones navales sea rechazado o simplemente aplazado.

## COMUNISMO

Trotsky y su familia serán desterrados de la U. R. S. S. por sus actividades políticas

BERLIN, 31. — En su número de hoy, el órgano del partido comunista alemán, "Rote Fahne", publica la noticia de que León Trotsky y todos los individuos de su familia serán desterrados del territorio ruso a consecuencia de sus actividades políticas, consideradas por el Gobierno de la Unión de las Repúblicas Soviéticas como contrarrevolucionarias.

Manifestaciones de protesta

RIGA, 31. — Se tienen noticias fidedignas de que continúan las manifestaciones en Moscú, Leningrado y otros puntos para protestar contra la persecución del Gobierno de los partidarios de Trotsky y contra las medidas de opresión actualmente en vigor.

Se dice que Trotsky ha marchado ya al extranjero

MOSCÚ, 31. — Se dice que probablemente Trotsky, acompañado de su esposa

y el mayor de sus hijos, ha salido ya para el extranjero.

Créese que la causa del destierro obedece al hecho de considerarse como jefe de los grupos que están tratando de derrocar el régimen soviético y atraerse al ejército rojo.

Medidas energicas contra la oposición. MOSCÚ, 31. — El órgano oficial soviético "Isvestia" escribe que siguen realizándose detenciones en masa en Petrogrado, Odesa, Kíef y otras poblaciones de la U. R. S. S. El periódico declara que el partido no se detendrá ante ninguna medida para aplastar la oposición.

Se prohíbe la venta libre de telas de lana y algodón

MOSCÚ, 31. — El Soviet de Moscú ha dictado una orden prohibiendo durante tres meses la venta libre de telas de lana y de algodón. Únicamente los socios de las Cooperativas tendrán derecho a comprar tejidos a razón de seis metros mensualmente de tejidos sin teñir y de 13 de tela teñida. Se ha adoptado tal medida con objeto de acopiar en los campos la mayor cantidad posible de tejidos con el fin de obtener de los campesinos que entreguen el trigo que tienen escondido.

Se reglamenta la venta del pan

LENINGRADO, 31. — En esta capital ha comenzado a venderse el pan mediante la presentación de tarjetas. Cada venta de pan se marca en la tarjeta con un sello especial. La venta del pan sólo se realiza en algunas horas de la mañana y de la tarde. Los precios son los siguientes: pan de centeno, 3 francos el kilo; pan semiblanco, 4 francos el kilo; pan blanco, 4,20 el kilo; calidad superior, 6 francos el kilo; pan con pasas, 6,50 francos el kilo.

Detención del jefe de la Policía de Leningrado

MOSCÚ, 31. — El jefe de la Policía de Leningrado ha sido detenido, acusado de cometer fraudes en complicidad con los malhechores a quienes estaba encargado de perseguir.

## ECOS DE SOCIEDAD

El 2 de febrero próximo se celebrará una fiesta de noche en la Legación de Polonia, con asistencia de Sus Altezas Reales.

En diferentes iglesias de esta Corte se han rezado misas por el aniversario del fallecimiento de la dama doña María de Escobedo de G. de Samaniego, hija de los vizcondes de Escoriaza.

Han regresado de París el consejero de la Embajada francesa en España y madame A. Thierry.

Su excelencia el ministro de Chile en París y su esposa, la señora de Alemparte, han dado en París una brillante fiesta de tarde.

Se encuentra en Saint-Moritz el duque de Spolete.

Madame Larade, la gentil señora del romántico castillo Les Granges, de Saint-Jean d'Angely, en la Charente Inferieur, ha marchado a Túnez.

El 2 de febrero, la Purificación de Nuestra Señora, será el santo de la duquesa de Castro Terreno.

Maquesa de Otero.

Condesa de Villar de Felices.

Vizcondesa de Valoria.

Señoras de Alcalá Zamora, Alonso R. Villamil, viuda de Acuña, Castillo, Ortega, Palma, viuda de Saserá, Solano, viuda de Suárez Inclán y Vidaurreta.

Señoritas de Barrenechea, Cobián, Hoces, Jordán de Urries, Marín, Cuenca y Santos y Cia.

Don Martín Zavala y Andirengoechea nació el 10 de marzo de 1838, es el decano de los senadores vitalicios.

Viudo de doña Encarnación Arellano, son sus hijos, don Luis, doña Encarnación y don Juan, casados, respectivamente, con doña María Aznar, doña Josefina Igarúa y doña Teresa Achútegui.

Figura como consejero de los ferrocarriles del Norte, desde el 5 de noviembre de 1883, y es caballero gran cruz de Isabel la Católica y padre de la provincia de Vizcaya.

## Ladrones audaces

Robo en el Banco Diskonto Gessellschaft de Berlín

BERLIN, 31. — Anoche se publicó la noticia de que unos audaces ladrones, abrieron un túnel desde la cueva de una casa y atravesando la calle han logrado penetrar en la habitación donde se hallaba el tesoro de valores del Banco Diskonto Gessellschaft, situado en Klitstrasse.

Han robado la caja de caudales y se han llevado joyas y valores por más de un millón de marcos.

La puerta blindada de la cámara del Tesoro quedó estropeada, de tal manera que los empleados del Banco que llegaron por la mañana no pudieron abrirla, y recurrieron a un cerrajero, el cual tardó muchas horas en lograr que pudiera penetrarse.

## NO SE DEVUELVEN LOS ORIGINALES QUE SE NOS REMITAN

## Una tribu gitana mata a un sargento de la Guardia civil

El guardia de pareja resultó gravemente herido

ALCOY, 31. — En Albaida, numerosos gitanos acamparon en el lugar de los Algarrobos, inmediato al pueblo y en el cruce de la carretera de Adzaneta.

El sargento de la Guardia civil José Hernández y el guardia Angel García fueron a los alrededores del campamento para inspeccionar a los llegados.

Varios gitanos dirigieron insultos a la pareja, y estos les hicieron frente cuando recibían una descarga de armas de fuego que alcanzó al sargento y le hizo caer al suelo, herido.

El guardia defendió a su jefe al par que se defendía de los gitanos, que eran 25 ó 30, los cuales formaron círculo alrededor de la pareja.

Después de una lucha desesperada, el sargento fue degollado y acribillado a puñaladas.

El guardia Angel también cayó con nueve heridas, todas de gravedad.

Los gitanos, cometido el hecho, huyeron por el monte y dejaron abandonadas 14 caraballas y un carro y utensilios.

Las fuerzas del Somatén apresaron a las mujeres y niños de los gitanos.

La Guardia civil de los puestos de Antequiente, Benigüaña y Cocentaina, con los Somatenes de dichos pueblos, salió en persecución de los gitanos.

En la lucha murió un gitano de un calzazo, y se supone que además hay varios heridos.

Más gitanos detenidos

ALCOY, 31. — Continúa activamente la persecución de los gitanos que asesinaron a la pareja de la Guardia civil en Albaida.

Esta mañana fueron detenidos dos gitanos de la parte de Bañares, a quienes se supone complicados en el asesinato.

Han quedado incomunicados.

Otra tribu hiere a un cabo del mismo Instituto

ALMODOVAR DEL CAMPO, 31. — Entre Solana del Pino y Navas de Riofrio la Guardia civil sorprendió una numerosa partida de gitanos que llevaban muchas caraballas.

Dado el alto, opusieron resistencia y se cruzaron muchos disparos.

Al ruido acudió la pareja de caballería de Puertollano, y entonces huyeron los gitanos.

Se sabe que resultó herido un cabo de la Guardia civil.

Los demás guardias se incautaron de 19 caraballas y detuvieron a José Cortés Heredia, María Suárez Heredia, Salud López Heredia y cuatro niños.

La población pena de esta cárcel, integrada por muchos gitanos, atrae a los alrededores de esta población a muchos familiares de los detenidos.

## NOTICIAS DE AVIACION

Lindbergh va a inaugurar una línea aérea a la zona del canal de Panamá

NUEVA YORK, 31. — El coronel Charles A. Lindbergh contribuirá a estrechar las relaciones cordiales entre los Estados Unidos y las Repúblicas centrales americanas pilotando el día 4 del próximo mes de febrero el primer aparato de una nueva rama de las líneas aéreas panamericanas, desde Miami a la zona del canal de Panamá.

Según su programa, el primer día hará escalas en la Habana y Belize (Honduras británicas); el segundo, en Tela, Honduras, Corinto y Managua, y el tercero, en Punta Arenas, Costa Rica, David, Panamá y Cristóbal, en la zona del Canal.

Los vuelos diarios serán de más de diez y nueve horas de duración.

Una línea Los Angeles-Panamá

LONDRES, 31. — El capitán aviador norteamericano señor Ellies ha declarado que se establecerá en breve una ruta aérea de Los Angeles a Panamá con escalas en las principales ciudades mejicanas.

La compañía la compondrán capitalistas norteamericanos, con el señor Gillette en la presidencia.

Tres muertos en un accidente

LONDRES, 31. — Comunican de East-church (condado de Kent) que un avión perteneciente a la Escuela de Tiro cayó violentamente a tierra en las proximidades de aquel aeródromo, resultando muertos el oficial y los dos mecánicos que lo tripulaban. El director de Aeronáutica visitará Europa

WASHINGTON, 31. — El próximo mes de febrero embarcará con rumbo a Europa el comandante Clarence Young, director de Aeronáutica del Departamento de Comercio.

El comandante Clarence Young se dirige a Europa en viaje de estudios e inspección de las rutas aéreas del viejo continente.

## Siniestro ferroviario

En Regensburg chocan dos trenes y mueren tres viajeros

BERLIN, 31. — La Dirección de Ferrocarriles publica ayer un comunicado dando cuenta de un accidente ferroviario ocurrido ayer en las cercanías de Regensburg.

El maquinista del tren de viajeros número 155, al llegar a la estación de Zwnking no vio que el disco estaba cerrado por hallarse la vía ocupada por un tren de mercancías, y se precipitó a toda marcha sobre éste.

Resultaron tres viajeros muertos, siete heridos graves y numerosos leves.

Tanto el maquinista como el fogonero de dicho tren de viajeros no sufrieron daño alguno, a pesar de que la máquina quedó casi destruida al empotrarse en el furgón de cola del tren de mercancías.

Los heridos fueron trasladados al hospital de Regensburg, y el maquinista y el fogonero que han sido detenidos, declaran que no vieron que el disco de señales estuviera cerrado.

El accidente ferroviario de Bois Colombes

PARIS, 31. — Esta noche a las diez y media habían sido extraídos ya dos muertos y numerosos heridos de los restos de los trenes que chocaron entre las estaciones de Bois Colombes y Asnières.

La noticia del accidente circuló con extraordinaria rapidez por París, y a los pocos momentos se hallaba invadido por el público, ansioso de noticias, el "hall" de la estación de San Lázaro, y pronto llegaban a ésta muchos coches ambulancias.

1.028 heridos y contusionados

PARIS, 31. — Hasta ahora se sabe que a consecuencia del accidente ferroviario ocurrido entre Bois Colombes y Asnières han resultado 1.028 personas heridas de más o menos gravedad y contusionadas.

## El aniversario de la muerte de Blasco Ibáñez

PARIS, 31. — De Menton comunican que con motivo del primer aniversario de la muerte del escritor español Blasco Ibáñez se han celebrado en aquella ciudad diversas manifestaciones, con asistencia de delegaciones francesas, españolas e italianas.

Ante la tumba de Blasco Ibáñez, abarrotada de flores y de coronas, se celebró un acto de homenaje en memoria de Blasco, pronunciando sentidos discursos el alcalde de Menton, el señor Rocha y el señor Rondani, este último en representación de los republicanos italianos.

Peregrinación cívica

PERPIÑAN, 31. — Han cruzado la frontera francesa más de doscientos peregrinos cívicos valencianos, que se dirigen a visitar la tumba del escritor español Vicente Blasco Ibáñez, en Menton.

## China y Japón

Las negociaciones entabladas llevan curso más favorable

NANKIN, 31. — A pesar de que los comunicados japoneses de ayer decían que las negociaciones para el arreglo de las cuestiones pendientes entre China y Japón no habían dado resultados prácticos, esta tarde, en una extensa conferencia celebrada entre el ministro de Negocios Extranjeros chino y el ministro plenipotenciario japonés, se han formulado proposiciones concretas para la solución de los incidentes de Sinan Fu y Chantung. El ministro japonés marchará mañana a Shanghai, y es probable que las conversaciones se reanuden dentro de tres o cuatro días.

Se aprueba el Acuerdo aduanero

TOKIO, 31. — El Consejo privado del imperio japonés ha aprobado el Acuerdo chinojaponés de tarifas aduaneras. Con esta aprobación se considera reconocido de hecho el Gobierno nacionalista de China.

## Los agricultores alemanes piden protección al Gobierno

BERLIN, 31. — Los representantes de las Asociaciones alemanas de agricultores han celebrado dos reuniones, ayer y hoy, y han aprobado una resolución pidiendo al Estado que, para consolidar la agricultura y equilibrar el balance comercial, tome medidas destinadas a cubrir las necesidades del país con productos agrícolas, principalmente los del país mismo, impidiendo la importación de aquellos productos extranjeros de que se disponga suficientemente en Alemania.

Y también se pide la adopción de otra serie de medidas relativas principalmente a la creación de establecimientos de crédito agrícola y a la organización de cooperativas.

## Los laboristas en las próximas elecciones inglesas

LONDRES, 31. — El señor Arthur Henderson, ex ministro del Interior y actual secretario del partido laborista, hablando de las próximas elecciones generales, ha dicho que los laboristas presentarán más de 500 candidatos.

Triunfo de un laborista

LONDRES, 31. — Resultado de las elecciones legislativas parciales celebradas en el distrito de Midlothian.

Ha sido elegido el laborista señor Clarke que obtuvo 7.917 votos.

El conservador señor Colville solamente alcanzó 6.965.

## Vida de fuera

La Academia francesa en favor del voto de la mujer

Entre los miembros de dicha Academia se ha hecho una investigación, con el resultado de que la mayoría de los académicos han rectificado su punto de vista negativo a la concesión del derecho pasivo y activo del sufragio a la mujer. Tan sólo dos académicos, los señores René Doumic y René Bazin mantienen su antigua oposición, en tanto que otros de ellos se han negado, con palabras amables, a expresar su opinión. Clemenceau ha contestado que en principio debería reconocerse la igualdad de derechos de hombres y mujeres, pero no ha dicho si considera conveniente el actual momento para presentar tal proyecto legislativo. Otros académicos estiman la concesión del derecho al voto a las mujeres como una exigencia urgente de nuestra época, a la cual no es posible sustraerse. Los demás académicos, entre ellos Poincaré, se han pronunciado parcialmente en favor del derecho al voto de las mujeres, con más o menos restricciones.

Cómo Maxl volvió a encontrar a su dueño

A un buen vecino de Munich le habían robado su perro, perro alemán de pura raza. Dueño y perrito se entendían muy bien, hasta que el ladrón se llevó al último. Un día los negocios hicieron necesario un viaje del muniqués a Hamburgo. Paseándose allí en busca de algo análogo a un Hofbrau o "monumental" templo de cerveza", famoso sitio de Munich, vió de repente algo que le emocionó en lo más profundo de su alma. Vió un perro alemán. Un perro como su "Maxl". Siguió al dueño del perrito preguntándose cómo semejante perrito pudo llegar a Hamburgo, porque se dice en Baviera que estos perros sólo pueden vivir en buena armonía con los habitantes de Munich. Llamó al perro por su nombre y éste, volviéndose, tiró fuertemente de la cadena, y dueño y perro se saludaron cariñosamente; no sabiendo qué hacer el infeliz hamburgués, finalmente, en una pausa a aquellos saludos cariñosos, exclamó:

— ¡Permita usted, este perro es mío!

— Su perro, dijo el otro, este es "mi" "Maxl"! Protestó el hamburgués, que decía que había comprado el perro en el mercado de perros de Munich. Pero el buen habitante de Munich, para comprobar su derecho al perrito, hubo de realizar una elocuente manifestación: ¡Atención, señores, ustedes verán si tengo pruebas! "Maxl", dijo dirigiéndose al perro, y hablando en el más oscuro muniqués de tal modo que la gente de alrededor podía apenas comprender este idioma extraño: ¡"Maxl", el Hofbrau ya está cerrado! ¡El perro se sienta sobre sus patas traseras y con las delanteras se limpia las lágrimas imaginarias de sus ojos.)

A continuación: ¡"Maxl", el Hofbrau ya está abierto! ¡El animalito saltó alegremente sobre sus patas traseras alrededor de su dueño.) ¡Oh, milagro de la domesticación! ¡Ya no había duda alguna. El hamburgués entregó la cadena al burgués de Munich, diciéndole: Aquí tiene usted lo que le pertenece; este perro no puede vivir en Hamburgo; es un verdadero "perro de cerveza".

## El túnel bajo el canal de la Mancha

LONDRES, 31. — Numerosos miembros del Parlamento han asistido a la sesión celebrada hoy en la Cámara de los Comunes, en la cual se ha tratado del proyecto de construcción de un túnel bajo el canal de la Mancha.

Se acordó proceder a la constitución de varias Comisiones, que estarán encargadas de estudiar los aspectos fundamentales del proyecto.

Contestando a una pregunta que le fué formulada, el barón de Delaranyer, uno de los más antiguos partidarios de la construcción del túnel, dijo que costará unos 30 millones de libras esterlinas solamente la obra que habrá que realizar entre las costas inglesa y francesa. De esa cantidad, cinco millones se invertirán en la construcción de un túnel de desecamiento, y los 25 restantes en la construcción de dos túneles gemelos de una sola vía.

En la construcción del túnel de desecamiento se tardará dos años y medio, y en la de dos túneles gemelos, cuatro años. La longitud de estos últimos será de 24 millas.

La conferencia Baldwin-Macdonald-Lloyd George

LONDRES, 31. — Ante la invitación dirigida por el primer ministro inglés a los ex primeros ministros señores Macdonald y Lloyd George para conferenciar con él sobre la necesidad de nombrar sin pérdida de tiempo una Comisión de encuesta, es posible que el jefe del partido liberal adelante su regreso a Londres.

El proyecto tiene asegurada la mayoría en el Parlamento, puesto que las respuestas recibidas por el señor William Bull, presidente de la Comisión parlamentaria del túnel, indican que 117 lores y 221 diputados en los Comunes están a favor del proyecto, mientras que solamente 57 lores y 13 diputados se han pronunciado en contra.

Adhesiones al proyecto

LONDRES, 31. — Cuarenta y dos Cámaras de Comercio y 73 organizaciones laboristas han aprobado a su vez el proyecto del túnel bajo el canal de la Mancha.



Alejandro Glazounow en Madrid

Se encuentra de nuevo en Madrid y el próximo domingo dirigirá el concierto de la Orquesta Filarmónica en el teatro de la Zarzuela...

Nació en San Petersburgo el 29 de julio de 1865. Su padre, devoto de la música, era un librero editor y su madre una pianista de gran talento.

Ambos eran muy conocidos en el ambiente ruso. Debido a esto, Glazounow vivió desde muy niño familiarizado con la música, oyendo constantemente a su madre. El mismo comenzó a tocar a los diez años...

En 1879, Glazounow hizo conocimiento con M. Balakirew que en aquella época era el profesor de piano de su madre, y un año más tarde se relacionó con N. Rimsky-Korsakoff.

En aquel tiempo ya componía Glazounow, lo que atrajo hacia él la atención de estos dos compositores, quienes fueron sus primeros maestros.

En el transcurso de año y medio estudió la armonía, contrapunto y las formas con Rimsky-Korsakoff y a la edad de quince años comenzó la composición de su primera sinfonía que terminó en 1861 y fue ejecutada el 17 de marzo de 1882 en un concierto celebrado en la sala de Dworianskos Sobranía...

Glazounow modificó a continuación esta sinfonía que después apareció en su redacción definitiva bajo la denominación de op. 5. Siguió a esta composición el cuarteto en re mayor, una suite para piano bajo la denominación de Sancha y dos obras sobre temas griegos.

En 1883 Glazounow terminó sus estudios en el Liceo, dedicándose entonces a la composición. Sus relaciones con el Círculo Bakilew, le hicieron amar la música de sus miembros, bajo cuya influencia había de proyectar más tarde muchas de sus obras.

Por aquella época dió a conocer el segundo cuarteto en fa mayor, el poema lírico "Stenka Razin", poema sinfónico, y a continuación la segunda sinfonía en fa sostenido menor.

Entonces comenzó a ligarle una gran amistad con sus profesores Bakilew, Rimsky-Korsakoff y lo mismo con A. Borodine y C. Rui.

Levado por su gran amor a la orquesta Glazounow se inscribió en la orquesta de estudiantes de la Universidad de San Petersburgo, la que dirigió más tarde después de haber figurado en ella como músico. Hacia los años 1889-90 dirigió bastantes conciertos sinfónicos cuyos programas estaban compuestos por la mayor parte de sus obras.

En 1884 asistió Glazounow en Weimar a la primera audición de su primera sinfonía a la que asistió igualmente el célebre Franz Liszt. A continuación celebró una excursión por España acompañada por su futuro editor M. P. Belaioff.

En 1889 dirigió en la Exposición de París su segunda sinfonía y "Stenka Razin" en los conciertos de música rusa organizados por M. P. Belaioff. Este último ha jugado un papel importante en la vida de Glazounow como en la de otros muchos conocidos compositores rusos, de los que ha sido el editor.

En 1899 fué invitado para desempeñar una cátedra en el Conservatorio de San Petersburgo en calidad de profesor de instrumentación, y en 1905 fué elegido director de dicho Conservatorio, hoy Leningrado, cargo que ocupa hasta la fecha.

La casa Belaioff de Leipzig lleva editadas 103 obras de Glazounow, pero determinadas.

El catálogo de sus obras presenta 8 sinfonías, 3 suites, algunos poemas sinfónicos y oberturas, 2 cantatas, 2 ballets, 2 conciertos para piano, cerca de 20 canciones, etcétera.

En colaboración con Rimsky-Korsakoff, ha terminado después de la muerte de Borodine, la ópera de este último compositor "El príncipe Igor".

Asimismo trabajó en la composición de la ópera de dicha ópera, con arreglo a los datos preliminares de Borodine.

Glazounow ha dirigido desde entonces las principales orquestas de Rusia y de las ciudades europeas a las que ha sido invitado para dirigir adiciones de música rusa, y las obras del mismo Glazounow.

La mayoría de los pianistas han interpretado obras suyas por todo el mundo. En estos días acaba de dirigir dos conciertos de obras suyas, uno en París y otro en Lisboa, con un enorme éxito.

Programa que interpretará la Orquesta Filarmónica de Madrid, bajo la dirección del maestro Glazounow el domingo día 3 de febrero a las once de la mañana en el teatro de la Zarzuela

I. — Capricho brillante sobre un tema de "Jota aragonesa", Glinna. Grandes Pasodanzas rusas, Rimsky-Korsakoff.

II. — Segundo concierto en si mayor para piano y orquesta, Glazounow. (Introducción. Allegro Andante. Allegro. Allegretto scherzando. Allegro moderato marciale). Esta obra se ejecuta sin interrupción. Al piano, Mme. Helene Cavriloff.

III. — Canto de los Bateleros del Volga, Glazounow. Edad media (Suite), Glazounow.

Después del concurso de belleza

Continúan los agasajos a la señorita Samper

VALENCIA, 31. — Pepita Samper está siendo agasajadísima. Recibe infinidad de regalos, entre otros, de importantes comercios de Valencia, consistentes en abanicos, espejos, estuches de perfumería y otros.

En el teatro Principal a una función en su honor. Asistirá también al Circo Américo, donde se celebrará una función a beneficio de los damnificados por el incendio de la feria.

A todos estos actos asistirá Pepita Samper luciendo el traje de valenciana que vestió en París. Su novio no se separa de su lado.

Entre los méritos que atesora la señorita española es ser una entusiasta esperantista, cuyos estudios curso en el Instituto de Idiomas de esta ciudad.

Triunfal acogida de Valencia a su reina

VALENCIA, 31. — El paso de Pepita Samper por las calles de Valencia ha sido unánime. iba ataviada con el traje de saoradora valenciana a la antigua usanza, traje riquísimo de flores bordadas en oro viejo. Las joyas que llevaba eran de oro y gruesas perlas. La muchedumbre la fue acompañando incesantemente en todas las visitas que realizó, y la Policía tuvo que intervenir diferentes veces para abrirle paso.

La reina de la belleza estuvo en el Ratreñat, asistiendo a una velada valencianista; después en la Sociedad Valenciana de Agricultura, cuya entidad le regaló un riquísimo mantón de Mania; mas tarde acudió al teatro Principal y al Circo Americano, y por último estuvo en la Asociación de la Prensa, donde se le hizo entrega de un precioso ramo de camelias y violetas y una caja de bombones. Antes de abandonar el local de la Asociación, Pepita Samper armó en el álbum.

Homenaje a Don Isidro Pérez Oliva

SALAMANCA, 31. — Se han reunido elementos valiosos de la capital para tratar del homenaje póstumo que deba tributarse al hijo de esta población, recientemente fallecido don Isidro Pérez Oliva.

Se acordó costear un funeral y abrir una suscripción para erigirle un monumento y solicitar autorización de la familia para trasladar los restos a Salamanca en tiempo oportuno. Quedó nombrada una comisión para ejecutar los referidos acuerdos.

AYUNTAMIENTO

Dice el alcalde

El alcalde dijo a los periodistas que ha solicitado la cruz de Beneficencia, por conducto del concejal delegado de esta Institución para el médico y el practicante de la Casa de Socorro del distrito del Hospicio, por una acertadísima operación consistente en la extracción de un imperdible a una niña, suceso del que dimos cuenta hace varios días. El médico de la referida Casa de Socorro es el doctor Rojas.

El señor Aristizábal dijo también que, con destino a la suscripción abierta para las víctimas del teatro de Novedades, ha recibido una de 250 pesetas, obtenida a bordo del vapor "Leon XIII".

Añadió el señor Aristizábal que ha dado órdenes a la Policía urbana para que denuncie a cuantas personas escupan en la vía pública, a quienes rigurosamente serán impuestas las sanciones y multas correspondientes.

Por último, entregó una relación de las calles donde va a instalarse el nuevo alumbrado intensivo.

Unos marineros ingleses apalean a un sereno en Bilbao

BILBAO, 31. — Ayer de madrugada los tripulantes de un vapor inglés atracado al muelle rieron frente a la casa número 8 del muelle, y para apaciguarlos intervino el sereno Julián Cuevas, contra quien arremetió uno de los contendientes, llamado Eduardo Killes, que trató de arrebatarle la pistola, sin conseguirlo; pero lo derribó en tierra, y con el chuzo le dió una formidable paliza, de la que hubo de ser asistido en la Casa de Socorro. Esta mañana ha sido detenido el agresor.

De San Sebastián a Sevilla en un velero

SAN SEBASTIAN, 31. — Se está organizando por gente de mar una excursión a Sevilla en un barco pesquero. Emplearán en el viaje diez y ocho días, y si el Centro de Turismo no patrocinara la idea, la realizaría el Ayuntamiento de Fuenterrabía.

De la "Gaceta"

Enrique de Mesa y Ceferino Palencia, son destituidos como funcionarios

Hoy publica la "Gaceta" la siguiente Real orden:

"Imo. Sr.: Vistos diversos informes, de los que resultan las persistentes y reiteradas manifestaciones de hostilidad y difamación contra el Gobierno que vienen haciendo los funcionarios de este ministerio don Enrique de Mesa y Rosales, jefe de Administración de tercera clase, y don Ceferino Palencia y Alvarez Tubau, oficial de Administración de segunda clase, ambos con destino en Madrid:

Considerando que este proceder, inteligible en funcionarios públicos, se halla comprendido en los preceptos del Real decreto ley de la Presidencia del Consejo de ministros de 16 de mayo de 1926, siendo aplicables las excepcionales sanciones disciplinarias y gubernativas que el mismo contiene,

S. M. el Rey (q. D. g.), conforme a lo acordado por el Consejo de Ministros, a propuesta del de Instrucción pública y Bellas Artes, se ha servido disponer que los dos referidos funcionarios queden destituidos y dados de baja en el Escalafón de los de su clase.

De Real orden lo digo a V. I. para su conocimiento y efectos oportunos. Dios guarde a V. I. muchos años. Madrid, 29 de enero de 1929. — Callejo. — Señor director general de Enseñanza superior y secundaria.

AMERICA Para garantizar la paz en Suramérica

Se habla de un Acuerdo internacional sobre el suministro de armas

RIOJANEIRO, 31. — En los círculos bien informados de esta capital se dice que el departamento de Estado de Washington ha establecido un Acuerdo con los Gobiernos suramericanos que tiene por objeto suspender las autorizaciones para el paso de armas destinadas a Bolivia y Paraguay.

Aunque el tránsito de armas estaba reglamentado por el Convenio de La Haya de 1907 y por la Convención de la Habana, firmada por todos los países americanos, se estima que la situación creada justifica la adopción de medidas excepcionales.

El paso de armas por la Argentina, y en menor proporción por Perú y otros países, estaba reglamentado por los mencionados Convenios.

Las inundaciones en el Brasil

SAN PAULO, 31. — El persistente temporal de lluvias ha causado nuevas inundaciones, sembrando la alarma entre los habitantes de las orillas de los ríos. El tiempo sigue amenazador.

Comunicaciones interrumpidas.—Dos ahogados

SAN PAULO, 31. — Siguen produciendo grandes estragos las inundaciones. En esta capital todavía continúan inundados algunos barrios.

En la Hospedería de Inmigrantes albergábase muchas familias. El Gobierno paulista ha establecido numerosos puestos de socorro.

Flotando en el río Tieté han aparecido dos cadáveres.

El temporal ha interrumpido el tráfico del ferrocarril del Noroeste con el Estado de Matto Grosso.

Se aumenta el sueldo a los empleados

RIOJANEIRO, 31. — Un decreto presidencial ha aprobado el aumento de los sueldos de los funcionarios públicos en un 100 por 100, con arreglo a los que discutaban en 1914.

Argentina.—A la toma de Poderes de Hoover

BUENOS AIRES, 31. — Anunciase que el embajador en Francia, señor Toledo, representará a la Argentina en el acto de la transmisión de Poderes al Presidente Hoover.

La noticia no ha sido confirmada oficialmente.

El conflicto de Rosario tiende a resolverse

BUENOS AIRES, 31. — Según "La Nación" ha mejorado considerablemente la situación en el puerto de Rosario, después de la visita hecha al Presidente de la República por una Delegación de los empleados de tranvías, que acusaban a la Compañía de no cumplir el tallo del señor Irigoyen. El Presidente de la República propuso la intervención de un funcionario que hará ejecutar el laudo en el conflicto de los tranvías de Rosario, y dirigirá la administración de la Sociedad hasta la solución definitiva de la cuestión. La proposición ha sido aceptada por las dos partes interesadas.

Delegados a Mónaco

BUENOS AIRES, 31. — A bordo del "Dulio" han marchado los delegados del Ministerio de Marina que han de representar a la Argentina en la Conferencia Hidrográfica Internacional, que se verificará en Mónaco.

Guatemala.—Jefe rebelde muerto

GUATEMALA, 31. — El coronel Santos, uno de los jefes del movimiento revolucionario, fué muerto ayer a tiros, por un destacamento de soldados, en las cercanías de Salama.

Al aproximarse algunas fuerzas adictas al Gobierno se dió a la fuga, pero fué descubierto por una patrulla de soldados leales que hizo sobre él varias descargas, matándole.

Perú.—Una embajada extraordinaria

LIMA, 31. — El Gobierno ha resuelto enviar a Washington una Embajada extraordinaria para que lo represente en el acto de la transmisión del mando presidencial.

Canje de prisioneros entre Bolivia y Paraguay

ASUNCION, 31. — Según informes de origen fidedigno, el Gobierno ha aceptado una propuesta de la Comisión investigadora de los sucesos del Chaco para el canje de los prisioneros boliviano-paraguayos.

Regreso de aviadores peruanos

BELÉM DE PARA, 31. — Los aviadores peruanos Pimillos y Zagarra, de conformidad con el orden del Presidente Leguía, regresarán al Perú por vía de Amazonas, con un aparato que se les remitirá de los Estados Unidos.

La naranja brasileña

MONTEVIDEO, 31. — El canciller ha transmitido al Consejo Nacional de Administración una solicitud de la Legación del Brasil en el Uruguay, para que se acuerden facilidades a la importación de las naranjas brasileñas.

Estados Unidos.—Estadísticas oficiales

WASHINGTON, 31. — De las últimas estadísticas oficiales publicadas resulta que la riqueza de los Estados Unidos ha aumentado en 700 por 100 en el curso de los últimos cincuenta años.

Por otra parte, el número de habitantes ha aumentado en más del doble en igual período de tiempo, y los salarios se han triplicado.

Una enmienda en la ley de Inmigración

WASHINGTON, 31. — La Comisión parlamentaria correspondiente ha acordado introducir una enmienda en el texto de la ley de Inmigración vigente.

Con arreglo a dicha enmienda, las autoridades tendrán poderes especiales para deportar, cuando lo estimen conveniente, a los extranjeros "indeseables".

Clases pasivas

Los individuos de clases pasivas que tienen consignado el pago de sus haberes en la Pagaduría de la Dirección de la Deuda pueden presentarse a percibir la mensualidad corriente desde las diez a las tres y de cuatro a seis, en los días y

por el orden que a continuación se expresan:

Día 1 de febrero de 1929.—Montepío Militar, letras S a Z.—Montepío Civil, letras N a Z.—Soldados.

Día 2.—Montepío Militar, letras A a F. Jubilados, primer grupo.—Pensiones Magisterio, letras A a L.

Día 4.—Montepío Militar, letras G a K. Montepío Civil, letras A y B.—Jubilados, segundo grupo.—Generales.—Coronales. Tenientes coroneles.—Comandantes.

Día 5.—Montepío Militar, letras L a M. Montepío Civil, letras C a F.—Cesantes. Excedentes.—Secuestros.—Remuneratorias.—Plana mayor de jefes.—Capitanes. Tenientes.—Magisterio.—Jubilados.—Idem pensiones letras M a Z.

Día 6.—Montepío Militar, letras N a R. Montepío Civil, letras G a M.—Marina.—Sargentos.—Plana Mayor de tropa.—Cabos.

Días 7 y 8.—Altas.—Extranjero.—Situaciones y todas las nóminas sin distinción.

Día 9.—Retenciones.

La modificación del Gobierno alemán

No hay acuerdo con los partidos

BERLIN, 31. — Las negociaciones del canciller del Reich con los jefes de los diferentes partidos políticos no han dado el resultado que se esperaba por la insistencia del centro católico en obtener tres carteras, pretensión a la que se oponían los demás partidos.

CRONICA DE SUCESOS

EN MADRID

El "cambiao"

Hallándose parado ante un escaparate de la calle del Conde de Romanones, Rafael Bernardes Guardia, se le acercó otro sujeto y por el procedimiento del "cambio" se le llevó 4.200 pesetas, la cartera y documentos que contenía.

Atropello

En la avenida del Conde de Peñalver fué atropellado por el automóvil 26.205 Dámaso Caso Reguera, de treinta y siete años, que vive en la calle de los Irlandeses, núm. 5, sufriendo lesiones de pronóstico reservado.

Un incendio

Ayer por la mañana se produjo un incendio en la casa número 31 de la calle del Pacífico, por prenderse el hollín de la chimenea, siendo sofocado rápidamente por los bomberos.

Hurto de ropas

Manuel González Siles, de veintitres años, denunció que de la obra de la calle de Ayala, 2 y 4, donde trabaja, le han sustraído ropas por valor de 133 pesetas.

Niños con quemaduras

En la Casa de Socorro de Canillas, por los médicos doctores Vaquero y Rodríguez Carvajal, y ayudantes señores Sauriesteban y Bueno, han sido asistidos de quemaduras graves los niños Antonio Pérez, de cuatro años, que vive en la calle Vallejo, número 1, y Bonifacio Lafuente, de once años habitante en la carretera de Aragón, número 11, cuyas quemaduras se produjeron al caerse al brasero en sus domicilios respectivos.

Tienda desvalijada

En una tienda de géneros de punto de la calle del Arenal penetraron unos ladrones, que lograron llevarse efectos por valor de 790 pesetas.

Bicicleta que vuela

Miguel Villalba, de diecinueve años, denunció que del pasaje del Palacio de Comunicaciones le sustrajeron una bicicleta que había dejado allí momentos antes.

La bicicleta la valora su dueño en 350 pesetas.

EN PROVINCIAS

Se incendia un automóvil

ZARAGOZA, 31.—Comunican de Sierra de Luna que en las inmediaciones del pueblo se incendió un automóvil de la matrícula de Zaragoza, que quedó destruido en pocos momentos. Merced a la rapidez con que el "chauffeur" saltó a tierra resultó ileso.

Muerte de un herido

ZARAGOZA, 31.—Comunican de Tauste que a consecuencia de las heridas que se produjo hace tres días ha fallecido el vecino de dicho pueblo Alvaro Sola Alegre.

Muerte repentina

MALAGA, 31.—Se disponía a regresar a Cártama en el tren correo, de Madrid Miguel Vargas Serrano, cuando se sintió repentinamente enfermo y falleció en el mismo vagón.

Apaleaba a dos niñas

MALAGA, 31.—En la Ciudad Jardín, Julia Navas López dió una brutal paliza a las niñas Josefa e Isabel Jiménez Ortega. La primera fué asistida de lesiones leves, y la segunda, de la fractura de una muñeca.

Las riñas en las tabernas

ALMERIA, 31.—En una taberna de la calle de Hernán Cortés riñeron Francisco Ferrer Luque, Pablo Doncel Navarro y José García González. El primero recibió una herida en la región intercostal derecha. Sus agresores quedaron detenidos.

También en la calle del Muelle riñeron en una taberna Francisco López Pomaes y Blas Ruiz León. El primero sufrió una herida en la oreja por mordedura, y el segundo resultó en la contienda con el brazo derecho fracturado.

Suicidio de un asilado

CORDOBA, 31.—El asilado en el Hospicio Miguel Losado Serrano, de ochenta y ocho años, salió al patio del edificio y, envuelto en una manta, se arrojó al pilón que hay en el centro, donde pereció ahogado.

Mata a su cuñado

TOLEDO, 31.—En una taberna del pueblo de Lucillos se encontraban varios individuos, entre los que estaba Guillermo Navas, de cincuenta y seis años. Inopinadamente penetró en el establecimiento un cuñado de éste, llamado Mariano Díaz Arias, de sesenta y dos años, y sin mediar palabra asestó una puñalada en un costado a Guillermo, que resultó muerto en el acto.

Entre ambos parientes existían resentimientos por asuntos de intereses.

La situación en Afganistán

Ha surgido un nuevo aspirante al Trono de Afganistán

PARIS, 31.—Noticias recibidas en esta capital, procedentes de Peshawar, dicen que ha surgido un nuevo aspirante al Trono de Afganistán. Se trata de Nalik Chausddin, jefe de la tribu de Ghilzai, que ahora amenaza a las tropas reales y que, según parece, ha sido reconocido y aceptado como soberano en la provincia de Khost.

La situación en el Afganistán

PESHAWAR, 31.—Las últimas informaciones recibidas de Afganistán anuncian que los acontecimientos han tomado un giro más grave, a consecuencia del desacuerdo entre el nuevo Rey Habib Ullah y su ministro de la Guerra. Aunque las causas del antagonismo no se conocen, se temen consecuencias desastrosas para la situación en Afganistán. Las nuevas monedas mandadas acuñar por Habib Ullah para consagrar su advenimiento al Trono llevan esta inscripción: "Jefe de la Religión del Profeta Dios".

El nuevo pretendiente al Trono, Hihmed Ali, cuñado de Amanullah, que se ha proclamado emir, ha dirigido un llamamiento a la nación pidiendo hombres y dinero para poder instalarse en el Trono de Afganistán.

Actividad en el campamento de Amanullah

BOMBAY, 31.—Según noticias recibidas en esta ciudad, reina extraordinaria actividad en el campamento de Amanullah, en Kandahar.

Según esta información, numerosas tribus acuden constantemente a jurar lealtad.

Ha nevado copiosamente en toda la región que se extiende desde Kandahar a Cabul. Por esta causa se teme que Amanullah no pueda empezar su marcha hacia la capital hasta los primeros días de marzo.

Hambre en Cabul

LONDRES, 31.—Noticias procedentes de Cabul, vía Peshawar, dicen que en toda la región reina un hambre espantosa. Diariamente se registran numerosos casos de muerte por inanición.

De Karachi comunican al "Daily Express" que Bacha Sakao ha puesto en libertad a 800 prisioneros.

NOTICIAS DE BARCELONA

BARCELONA, 31. — En el estanco de José Echevarría, en la carretera del Port, penetró un individuo en ocasión en que se hallaba sola la esposa del estanquero y sustrajo del cajón del mostrador una pequeña cantidad en metálico.

Se dió a la fuga; pero perseguido por la Guardia civil, fué detenido. Dijo llamarse Emilio Corominas.

NOTAS DEL DIA

Nuestro ilustre amigo el señor Conde de Romanones se encuentra enfermo en cama desde hace algunos días a consecuencia de un fuerte catarro de carácter gripal. Hoy se hallaba algo más aliviado, esperando un pronto restablecimiento.

Con el jefe del Gobierno despacharon por la mañana en el ministerio del Ejército los ministros de la Gobernación y Ejército y el jefe del Gabinete diplomático, señor Ramírez Montesinos.

Luego recibió el general Primo de Rivera al capitán general de Cataluña, general Barrera, y al presidente de la Diputación de Barcelona.

Su Majestad el Rey ha aplazado su regreso a Madrid, esperándose que esta noche salga de Sevilla para llegar mañana en el expreso de Andalucía.

El ministro de Economía saldrá mañana para Bilbao regresando a Madrid el lunes.

A las cuatro de la tarde llegó a la Asamblea el jefe del Gobierno siendo rodeado en el pasillo central por un numeroso grupo de asambleístas y periodistas.

Manifestó el marqués de Estella que el ministro de Hacienda había recaído en su indisposición. Yo—dijo—tampoco estoy completamente bien. Siento un escalofrío circulante aunque sin llegar a tener fiebre. Después de que pase el día de mañana aprovecharé el sábado para hacer semana inglesa.

Cerca de las cuatro y media comenzó esta tarde la sesión de la Asamblea bajo la presidencia del señor Yanguas.

La primera parte se dedicó a ruegos e interpeleaciones y en el orden del día se discutió el proyecto relativo al seguro de maternidad.

En la oficina de Censura facilitaron esta tarde una nota oficiosa, que por separado publicamos, en relación con los últimos sucesos.

Los fondos públicos presentan pesadez y baja el Interior 20 céntimos al quedar a 75,30.

Los Bancos están también sostenidos, permaneciendo el Hipotecario a 503, bajando un entero el de España y subiendo tres el Central.

La mayoría de los valores industriales que se negocian presentan alza, destacándose los Explosivos que pasan de 1.135 a 1.147.

Tampoco actúa hoy el Comité de cambios y, a pesar de ello, la moneda está ofrecida, perdiendo los francos 40 céntimos y las libras 22 al quedar, respectivamente, a 24,30 y 30,20.

Los dólares, particularmente, se hacen a 6,29.

Imprenta de "LA MAÑANA" Minas, 1 Teléfono 54-912

# Gran Farmacia del Noviciado

## Ancha de San Bernardo, núm. 70

**Específicos y aguas minerales de todas clases.—Despacho de fórmulas empleando para su confección productos químicamente puros de las mejores marcas del mundo.—Garantizamos dosificación y preparación exactamente ajustada a la prescripción médica**

### Servicio a domicilio

## Ancha de San Bernardo, núm. 70

# Gran Farmacia del Noviciado



*Para ser oído favorablemente más vale dirigirse a Dios que a los Santos.*

*Para recuperar la salud más vale dirigirse a las*

## Pildoras Pink que a cualquier otro remedio.

*Las Pildoras Pink purifican y enriquecen la sangre, tonifican los nervios y son un poderoso regenerador del organismo.*

De venta en todas las farmacias, al precio de 4 pesetas la caja, 21 pesetas las seis cajas. Las cajas vendidas en España deben llevar exteriormente una etiqueta indicando que contienen un prospecto en lengua española; de no tener esta etiqueta conviene no aceptarlas.

### Banco Hipotecario de España

Paseo de Recoletos, 12.—MADRID

Préstamos sobre toda clase de fincas rústicas y urbanas con amortización de cinco a cincuenta años.—Préstamos y créditos hipotecarios a corto plazo para construcción de edificios.—Descuentos y préstamos sobre valores.—Emisión de cédulas hipotecarias.—Letras sobre España y Extranjero.—Cuentas corrientes a la vista, a ocho días vista, a tres y seis meses, un año y dos años.—Depósitos de efectos y alhajas

ANUNCIESE EN **La Opinión**

DIARIO DE LA TARDE

Para Jamones y salchichones

## RICO

Conde de Romanones, 12

**Señoras**

LA PRODIGIOSA

**Tintura Ossyris**

Os curará vuestras enfermedades de la matriz.—Es eficaz al aborto y restituye al período a sus proporciones normales.—Sus efectos son admirables.

ZAMBRAÑA.—Puerto de Morra, número 3  
Barrio de San Lorenzo, Argueta, 7  
MADRID

## La sangre viciada origina los mayores trastornos

### El Depurativo Revenga

(Solución iodurada arsenical).—Cura el Artritis, Gota, Reuma

Se. D. J. García Revenga.—Madrid.  
Muy Sr. mío: Viendo los excelentes efectos que he podido experimentar con su preparado "Depurativo Revenga", ya que me han desaparecido todas las molestias y afecciones cutáneas que venía padeciendo, le ruego me envíe un nuevo frasco que tomaré en seguida, y cuyo importe le remitiré en esta fecha por giro postal.  
Atentamente, J. G. e. g. e. s. m.,  
María Post, Donat, 1.º primer, San

Entre los muchos testimonios recibidos por personas que debían su curación al

### Depurativo Revenga

entresacamos el que hoy publicamos  
Zambraña, Puerto de Morra, 3  
Goyoso, Argueta, 7 y Farmacias

## Bolsa Urbana de Madrid

FUNDADA EL AÑO 1917

Centro de contratación para la compra-venta y permuta de toda clase de fincas, edificios y solares

Conde de Romanones, 12, Tel. 13547

Moras: de once a una y de cuatro a seis